

## Se prorroga por tres años más el mandato de la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos se permite informar que la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, señora Louise Arbour, llegará al país en las próximas horas.

La Alta Comisionada visita el país con motivo de la renovación del mandato de su Oficina en Colombia por un periodo de tres años adicionales, hasta el año 2010. La ceremonia de firma de la renovación se llevará a cabo el domingo 9 de septiembre en la Presidencia de la República.

Durante su visita, la Alta Comisionada se reunirá con el Señor Presidente, el Señor Vicepresidente y otras autoridades del Estado; también sostendrá encuentros con representantes de organizaciones defensoras de derechos humanos y con otros delegados de diferentes sectores de la sociedad civil. Hablará además con miembros del Sistema de las Naciones Unidas y del cuerpo diplomático presente en Colombia.

El mandato de la Oficina de la Alta Comisionada en el país se prorrogará en los mismos términos en los que se estableció al momento de crear la Oficina en 1997.

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos cumple cuatro tareas fundamentales:

- Observar, de forma sistemática y analítica, la situación de los derechos humanos y del derecho internacional humanitario en todo el país.
- Asesorar en estos temas tanto al Gobierno como a las autoridades del Estado (nacionales, regionales y locales), y a las organizaciones de la sociedad civil, y velar por que todo proyecto de ley que incluya temas de derechos humanos sea respetuoso de los instrumentos internacionales en la materia.
- Prestar cooperación técnica a las autoridades del Estado y a las organizaciones de la sociedad civil que trabajan por el respeto de los derechos humanos y la observancia del derecho internacional humanitario.
- Informar, difundir y promover los derechos humanos y el derecho internacional humanitario entre los colombianos.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2007/09/cp0731.pdf>

Se prorroga por tres años más el mandato de la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos

[Descargar documento](#)